

Le monsieur et le jeune homme - 1/2

Interprété par Guy Béart.

Un monsieur aimait un jeune homme. Surtout, ne nous affolons pas: regardons autour de nous comme chaque amour va son propre pas. Le berger soit suivre ses chèvres, le chasseur la biche aux abois, et le dévot pose ses lèvres sur de simples morceaux de bois.

Un monsieur aimait un jeune homme. Cela n'a rien que de banal. Les habitués des hippodromes font des folies pour un cheval. Ai-je dit qu'ils vivaient ensemble, ensemble une même maison? C'était plus commode, il me semble. Si c'est vrai, ils avaient raison.

Un monsieur aimait un jeune homme. Méprisant toute précaution ils allaient dans les vélodromes: le vélo'c'était leur passion. Ces spectacles font d'habitude moins de victimes que l'alcool. Combien poussent la turpitude jusqu'à hanter les music-hall?

Un monsieur aimait un jeune homme, il lui payait tous ses cahiers.
Le monsieur était économe, le jeune était écolier.
Il lui payait aussi ses livres, lui donnait parfois quelque argent.
Il en faut bien un peu pour vivre: laissons vivre les jeunes gens!

Un monsieur aimait un jeune homme, ils marchaient la main dans la main. Ils s'en allèrent jusqu'à Rome par les détours et les chemins. Et là, presqu'aux yeux de Saint Pierre, en visitant le Colisée, - allons, n'en faisons plus mystère - ils échangèrent un baiser.

Où croyez-vous que nous en sommes? Jusqu'où nous conduisent nos pas?



Le monsieur et le jeune homme - 2/2

Un monsieur aimait un jeune homme. Il est si doux d'être papa!